
 

 

 

 

 

 

 

An die Schulgemeinschaft der  

Oberschule Alexanderstraße 

 

        Oldenburg, 06.07.2023 

 

Ein paar letzte Worte … 

 

Liebe Schulgemeinschaft,  

wie weithin bekannt ist, werde ich zum nächsten Schuljahr in den vorzeitigen 

Ruhestand gehen. Mein letzter Tag im Dienst des Landes ist der 31.07.2023. Da 

wir aber gestern unseren letzten Schultag hatten, möchte ich mich schon jetzt 

von der Schulgemeinschaft verabschieden. Bereits am Dienstag haben wir eine 

wunderschöne Abschiedsfeier gehabt, die für mich sehr berührend war. Viele 

von Ihnen und von euch haben zu ihrer Gestaltung beigetragen. Dafür ein 

herzliches Dankeschön. 

Mit dem 31.07.2023 endet nicht nur meine Funktion als Schulleiter, sondern 

vor allem meine Zeit als Lehrer, denn das ist mein Beruf. Ich habe ihn sehr, sehr 

gern ausgeübt und kann mich an viele wunderbare Erlebnisse mit 

Schüler*innen, Eltern und Kolleg*innen erinnern. In den letzten Jahren habe ich 

als Schulleiter nur noch wenig unterrichtet. Manchmal hat mir das gefehlt. Ich 

kannte gar nicht mehr so viele Schüler*innen, weil ich mit anderen Aufgaben 

beschäftigt war. Dennoch war ich sehr gerne Schulleiter und habe mein Bestes 

gegeben, um die Oberschule Alexanderstraße zukunftsfähig zu machen. Dieser 

Prozess ist nun nicht zu Ende, sondern wird weitergeführt.  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Als ich zu Beginn des Schuljahres 2019/20 an die Schule kam, bin ich von allen 

Seiten mit offenen Armen empfangen worden. Die Schüler*innen waren sehr 

gespannt auf den neuen Schulleiter und haben mich interessiert mit Fragen 

gelöchert. Gern habe ich gemeinsam mit euch den Englischunterricht gestaltet. 

Das Kollegium ist mir sehr offen begegnet und hat mir immer das Gefühl 

gegeben, ein Teil von ihm zu sein. Alle anderen Mitarbeiter*innen haben mich 

stets freundlich unterstützt. Die SV war allzeit aktiv, gerne bin ich in eure 

Sitzungen gekommen, um Punkte zu besprechen, die euch am Herzen liegen. 

Der Schulelternrat war sehr aktiv und hat gemeinsam mit mir einige Stunden 

verbracht, um etwas Gutes für unsere Schüler*innen zu erreichen. Ich konnte 

mit allen einen guten Austausch pflegen.  

Nun werde ich meine Geschäfte in die Hände meines Nachfolgers legen. Wir 

gestalten bereits den Übergang und haben uns schon einige Male getroffen. Ich 

bin überzeugt: Herr Jonathan Knipper wird die Schule gut auf dem 

eingeschlagenen Weg begleiten und ich wünsche ihm dabei schon jetzt viel 

Erfolg. 

Ich habe an der Oberschule Alexanderstraße sehr schöne vier Jahre gehabt.  

Dafür möchte ich bei allen, die der Schulgemeinschaft angehören, herzlichst 

bedanken. 

Gleichzeitig wünsche ich der Oberschule Alexanderstraße alles Gute auf ihrem 

Weg in die Zukunft. 

 

Mit herzlichen Grüßen 

 

 

Hartmut Denker 

 


